
“El Evangelio es sencillo; nosotros lo hacemos complicado”

Mariano Blázquez (derecha), entrevistado por Actualidad Evangélica / Foto: Mateus Rodrigues

  

(A&E, 01/04/2015) Falta exactamente un mes para l a celebración del Festival de la
Esperanza con Franklin Graham  en
Barcelona, este importante evento evangelístico que, Dios mediante, tendrá lugar l
os días 1 y 2 de mayo en el Palau Sant Jordi,
de la Ciudad Condal.

      

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ( FEREDE ), en colaboración
con la Asociación Billy Graham,  es una de las  es una de las entidades que auspician, junto
con el Consejo Evangélico de Cataluña y la Alianza Evangélica Española.

  

Y hoy tenemos con nosotros, en los estudios de Radio Encuentro (Canal de Vida), al secretario
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https://www.actualidadevangelica.es/festivalesperanza.org
https://www.actualidadevangelica.es/festivalesperanza.org
https://www.actualidadevangelica.es/red/que-es-ferede


“El Evangelio es sencillo; nosotros lo hacemos complicado”

ejecutivo de FEREDE, Mariano Blázquez.

    

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8129:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-01042014&amp;catid=115:podcasts-ae
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

